

かまいし ワーク・ステーション だより

~2024年(R6)4月号 №151~



社会福祉法人 翔友
岩手県釜石市鶴住居町
第25地割13番地43
TEL: 0193-55-6031
FAX: 0193-55-6032

川畠所長より新年度のご挨拶

陽春のみぎり、皆様いかがお過ごでしょうか。
日頃より当事業所の活動に、ご理解とご協力を頂き、誠に
ありがとうございます。

令和5年5月8日に新型コロナウイルス感染症が2類
から5類へと移行しましたが、都道府県ごとの感染状況で
は岩手県の比率が高くなっています。(3月現在)。感染
対策はしているのですが、まわりでも何人か感染者が出た
ようです。そんな中、昨年度は、季節の行事食・リフレッ
シュ教室・秋のレクリエーション・イオンスポーツクラブ
訪問運動・スプリングコンサートなどの行事を実施して、
楽しい時間を過ごしました。

今年度も、感染対策しながら、作業や余暇活動・行事な
ど充実した日々を、みんなで分かち合っていきたいと考え
ております。これからも引き続きご支援をよろしくお願ひ
いたします。

季節の変わり目ですが、くれぐれもご自愛ください。

令和6年度 職員体制 ～かまいしワーク・ステーション～

管理者	川畠克弘
サービス管理責任者	土手聖子
目標工賃達成指導員	山崎将生
生活支援員	藤原恵子
生活支援員	原田ゆかり
就労支援員	中館広文
職業指導員	佐々木恵
職業指導員	倉沢良信
職業指導員	菊池美穂
職業指導員	土門正人
送迎運転手	阿部良治
調理師	高木和子
調理員	及川由美子



4月の草花…スイートピー



花言葉=「門出」、「ほのかな喜び」、「やさしい思い出」

スイートピーはマメ科の一年草です。ひらひらした花びらと、やわらかい香りが心地いいと、ヨーロッパなどではリラックス効果を得るため、寝室に飾る家も多いそうです。花を終えた後の実がエンドウ豆に似ていることから、香豌豆(かおりえんどう)という和名があります。ただし実には毒性があるので食用ではないそうです。ピンクや黄色などパステルカラーがありますが、松田聖子さんの「赤いスイートピー」が流行った頃は、赤はなかったとのこと。門出が花言葉のスイートピーは、新生活に向けてこの時期にピッタリですね。



Happy Birthday

4月 10日 菅原秀樹さん

体に気を付けて
ワークの仕事を頑張ります。28歳に副会長をして
楽しく仕事を
がんばることです。

4月 12日 本間大夢さん

体に気をつけ
おそうじや、お仕事を
しっかりがんばりたいです。

4月 20日 紺野松男さん



ひな まつり



3月4日(月)に、ひな祭りの
行事がありました♪
行事食のちらし寿司を美味しく
頂いております(^▽^)
自治会さんからも、ひなあられ
などのお菓子が出ました。
ご馳走様でした。



自治会定期総会!!

自治会の定期総会が行われ、年間の収支報告などがありました。
報告内容が拍手で承認されて、無事終了しました。



小林会長と会計の木下さんは今回
で役員は終わりとなります。
お疲れ様でした。



新役員は次号以降で紹介しま
すが、さっそく総会の準備を
手伝いました(^▽^)

販売会 in 保健福祉センター

3月8日(金)に行われた合同販
売会に参加しました。
売り場は、菓子工房の村木さんが
担当です。接客は緊張するそうで
すが、がんばっています♪



編集後記

4月は、就職や入学など新生活が始まり期待と不安で胸いっぱいの方もいらっしゃると思います。春だけちょっと寂しい気持ちになるこの時期に、満開の桜を見るとワクワクしてきますね。最近は海外からの観光客も桜の開花に合わせている方が多いそうです。以前、函館を観光したときに修道院の桜が見頃で、とても美しかったです。釜石にも花見スポットがいくつかあります。私もお気に入りの場所があるので、今年もゆったりと桜を眺めたいと思います。大好きな「嵐」の嬉しいニュースに便乗して、新年度も元気にがんばっていきます。(原田)